

Marielos Montiel teme que su excompañero regrese y la mate. c. HERNANDEZ

ATACAN A MUJER CON PUÑAL Y MORDISCOS

Hija le salvó la vida

CARLOS HERNÁNDEZ Corresponsal

Marielos Montiel estuvo muy cerca de morir en los brazos del hombre que amaba y afirma que su hija mayor le salvó la vida al enfrentar al agresor.

La mujer, de 40 años, contó que su compañero sentimental, de apellido Alemán, la atacó, la madrugada del jueves, con un puñal y mordiscos en los brazos.

La agresión fue atendida en Bello Horizonte de Los Chiles, Alajuela.

De acuerdo con la víctima, Alemán explotó en celos el miércoles en la noche, después de que llevara a Marielos y a la hija mayor de ella a un bar en Los Chiles.

"Estábamos viendo el clásico, un amigo nos llegó a saludar y mi compañero se enojó, por lo que se levantó y se fue para la casa. Al rato nosotras llegamos y ahí me atacó", recordó Marielos.

La mujer dijo que el hombre intentó apuñalarla, por lo que ella forcejeó unos 15 minutos, en los que solo podía meter los brazos para defenderse.

"El puñal se quebró y sentí que ya no tenía fuerzas para seguir defendiéndome, ahí fue donde mi hija salió de la casa, agarró una piedra y lo golpeó a él en la cabeza", expresó la mujer.

Ella confesó que luego fueron al hospital de Los Chiles y pusieron una denuncia por la agresión; asegura que no quiere volver con Alemán y teme que regrese, porque no está detenido.

Las dos hijas menores de Marielos y un nieto, de ocho años, presenciaron la agresión y están recibiendo atención sicológica.

Alemán trabaja en seguridad privada, en San José, y cada 15 días visitaba a Marielos en Los Chiles.